
SERVIÇO PÚBLICO FEDERAL
CONSELHO FEDERAL DE FARMÁCIA
CONSELHO REGIONAL DE FARMÁCIA DO ESTADO DO PARANÁ
Ata n.º 06/2014 da 831ª Reunião Plenária – Dia 27/06/2014

ATA N.º 06/2014 DA 831ª REUNIÃO PLENÁRIA DO CONSELHO REGIONAL DE
FARMÁCIA DO ESTADO DO PARANÁ – CRF-PR, REALIZADA NO DIA 27 DE
JUNHO DE 2014------------------------------------------------------------------------------------------

A Plenária iniciou-se às 9 horas, realizada na sede da Associação Comercial e
Empresarial  de  Maringá.  Dr  Arnaldo  deu  inicio  a  plenária  agradecendo  à
diretoria da Associação a aos conselheiros da cidade de Maringá: Dra Marilene
Provasi, Dr Emyr Franceschi e Dr Dennis Bertolini que viabilizaram a realização
do  evento  e  acolheram  o  CRF-PR.
-----------------------------------------------------------------------------------
Presentes:  Dr.  Arnaldo  Zubioli  –  Presidente,  Dra.  Mirian Ramos Fiorentin  –
Vice-Presidente,  Dra.  Marina  Gimenes  –  Diretora  Tesoureira,  Dra.  Marisol
Dominguez  Muro  –  Diretora  Secretária  Geral,  Dr.  Emyr  Roberto  Carobene
Franceschi,  Dra.  Cynthia  França  Wolanski  Bordin,  Dr.  Dennis  Armando
Bertolini, Dr. Márcio Augusto Antoniassi, Dra. Marilene Provasi Antonio, Dra.
Sandra Iara Sterza, Dr. José Antônio Zarate Elias, Dra. Marina Sayuri Mizutani
Hashimoto  e  Dr.  Maurício  Portella  –  Conselheiros.
----------------------------------------------------------------------------------------------
Justificativas de ausência: Dra. Maria do Carmo Baraldo Wagner – Conselheira
e  Dr.  Valmir  de  Santi  –  Conselheiro  Federal.
--------------------------------------------------------
Presentes  também:  Dr  Eduardo  Valério,  presidente  da  Associação
Maringaense de Farmacêuticos, Dr Edinei  Gomes,  membro da comissão de
manipulação do CRF-PR, Dr Rafael Padial, membro da comissão de farmácia
de dispensação, Dr Marco Antonio Costa membro da comissão de farmácia de
dispensação, Dra Viviane Fonseca coordenadora da seccional de Maringá. Dr.
Edivar  Gomes  –  Gerente  do  Departamento  de  Ética  do  CRF-PR,  Dr.  Jorge
Antonio Salem – Fiscal, Dr. Sílvio Franchetti – fiscal, Dr. Edson Siqueira Alves
– fiscal, Dra. Edineia Magri – fiscal, Dra. Fernanda Penteado – Farmacêutica do
Departamento  de  Ética,  Dra.  Melissa  Colombelli  Lazzari  –  fiscal,  Dr.  Edson
João  Garcia  –  fiscal,  Dr.  José  Paulo  Pacola  –  fiscal,  Dr  Luciano  Pacheco
Gonçalves – Assessora da Diretoria.----------------------------
Aprovação da Ata  Anterior:  Ata foi sobrestada devido a várias discrepâncias e
incongruências, a ser aprovada na próxima plenária.-------------------------------------------
O Conselheiro,  Dr.  Dennis  Bertolini,  representando  também,  neste  momento,  os
Conselheiros Dr.  Emyr  Franceschi,  Dra.  Marilene  Provasi  e  os farmacêuticos  de
Maringá e região,  agradeceu à Diretoria do CRF-PR pela realização da presente
reunião em Maringá, lembrando que o deslocamento de toda a estrutura de Curitiba
para que a mesma ocorresse, não era uma tarefa fácil, mas que estavam felizes
com  a  presença  de  todos  e  esperavam  que  todos  se  sentissem  acolhidos.
-------------------
Informes  da  Diretoria:  Dr.  Arnaldo  Zubioli  lembrou  o  encontro  realizado  entre
Vigilância  Sanitária  Estadual  e  a  Fiscalização  do  CRF-PR  com  o  intuito  de
aproximação das entidades, Dra Marina Gimenes lembrou que isto já ocorre, pois o
fiscal  Ribamar  ,  da  região  de  Ponta  Grossa,  foi  elogiado  por  isto.  Dra  Marisol
Dominguez lembrou a participação efetiva do CRF-PR que junto com os conselhos
do Sul auxiliou e foi responsável pelo STAND dos CRFS no congresso nacional de
análises clínicas,  em Porto Alegre nos dias 30.05 a 05.06 do corrente.  Lembrou
também que  este  congresso  foi  marcado  por  um  momento  político  onde  foram
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distribuídas camisetas de protesto contra os baixos preços pagos pelo governo aos
exames laboratoriais (tabela SUS).------------------------------------------------------------------
Processos Éticos: Houve presença da profissional  Mayra Albuquerque Barranco
ao julgamento de seu processo disciplinar. A penalidade d multa foi aplicada aos
seguintes  processos:  PROC.079/13,  PROC.082/13,  PROC.086/13,  PROC.087/13,
PROC.089/13,  PROC.092/13. Foi  aplicada  a  suspensão  de  três  meses  para  o
PROC.088/13  -  farmacêutica  Luciana  Balestrin  –  Relator  Márcio  Augusto
Antoniassi. Aprovado por unanimidade de votos. Retirado de pauta para revisão os
processos: PROC.094/13, PROC.062/13. ---------------------------------------------------------
Foi solicitada pela diretoria uma revisão da deliberação sobre assistência integral em
farmácias  privadas.  Em  reunião  do  CRF-Pr  com o  Sindifarma  foi  solicitado  um
adiamento  do  início  da  assistência  integral  com  a  alegação  da  dificuldade  em
contratar farmacêuticos. As diretorias do Sindifarma e CRF concordaram em levar
ao plenário as reivindicações do grupo. A diretoria do CRF-PR propôs que o horário
de  almoço  continuasse  para  as  farmácias  em  que  o  responsável  técnico  (RT)
permanecesse no cargo. A justificava foi de que todos os anos temos uma grande
evasão de profissionais do CRF-Pr, em torno de 4.000 farmacêuticos. Isto valorizaria
o  RT  obrigando  as  farmácias  a  reconhecer  a  importância  do  trabalho  deste
profissional, consequentemente aumentaria seu salário, poderíamos trabalhar com
este grupo para treiná-lo e valorizá-lo. Esta tática atingiria as farmácias de pequeno
porte.  Em  nova  reunião  a  diretoria  do  SINDIFARMA  solicitou  as  seguintes
reivindicações: Que a farmácia que tivesse um farmacêutico substituto ou assistente
também fosse  enquadrada  na  proposta  da  diretoria  do  CRF;  que  houvesse  um
período de adequação aos proprietários ou sócios das farmácias que estivessem
cursando o curso superior de farmácia; que as farmácias tivessem um período de
adequação  de  6  anos.  O Sindifarma reconhece  no  documento  encaminhado ao
CRF-PR  que  o  lugar  do  farmacêutico  é  na  farmácia.  A  diretoria  descartou  as
reivindicações e levou ao plenário a proposta exposta pela mesma já descrita acima.
Levado à apreciação, a secretária Dra. Marisol Dominguez Muro solicitou que todos
os conselheiros explanassem suas ideias.  A Conselheira Dra. Marilene relatou que
a proposta da Diretoria era benéfica ao farmacêutico proprietário. O Conselheiro Dr.
Dennis relatou que a decisão do CRF dependeria de algumas análises, que seria
necessário avaliar quantas farmácias se regularizaram, informou que não é a favor
da  proposta  do  Sindifarma.  Solicitou  que  fosse  feito  um  levantamento  das
regularizações, pois, o Sindifarma não representava a maioria dos farmacêuticos no
Paraná.  A  Conselheira  Dra.  Marina  Hashimoto  concordou  com  a  proposta  da
Diretoria. O Conselheiro Dr. Maurício Portella relatou que o Plenário deveria pensar
num prazo para que todas as farmácias pudessem se regularizar, independente de
troca de  Responsável  Técnico ou não.  Sugeriu  avaliar  os  dados  dos  que  estão
regularizando para avaliar esse prazo. O Conselheiro, Dr. Márcio Antoniassi relatou
que o CRF deveria estipular um prazo para a regularização, independente de troca
de  Responsável  Técnico.  Relatou  que  a  valorização  do  farmacêutico  se  dará
individualmente não em dissídios. O Conselheiro Dr. Emyr Franceschi discordou da
proposta da diretoria informando que não haverá valorização dos farmacêuticos e
que  esta não era a forma de valorizar o profissional. O Conselheiro Dr. José Elias
informou  que  historicamente  é  sabido  que  as  farmácias  não  valorizam  os
farmacêuticos,  porém,  acreditava  que  com  a  proposta  da  Diretoria,  seria  muito
provável que os Responsáveis Técnicos fossem valorizados. O conselheiro  Dr José
Elias,  explanou que o Presidente da Droga Raia é a favor do farmacêutico integral.
Disse ainda que para a farmácia que vende mais de R$ 100.000,00 por mês não faz
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diferença  entre  manter  um  RT  ou  contratar  na  nova  regra.  Para  o  pequeno
proprietário, a proposta da diretoria será positiva.  Dr José Elias enfatizou que as
grandes  redes  querem  um  farmacêutico  líder  e  não  aquele  que  “empurra”
medicamentos.  É  importante  vender,  mas,  uma  venda  que  tenha  demanda  de
receituário  médico.  No  Brasil,  a  venda  de  similares  é  7%  e  de  genéricos  30%
enquanto  nos  EUA  70%.  A  classe  E  está  indo  para  o  médico;  enfatiza  que  a
“empurroterapia” nestas farmácias é vender cosméticos e suplementos alimentares.
Dr. Dennis disse que não é isto que ele vê na cidade de Maringá, o Dr. José Elias
contrapõe dizendo que nesta  cidade muitas farmácias vão fechar,  pois  as redes
sabem que o mercado ali é desorganizado e esta fragilidade vai fazer com que as
novas  redes   conquistem  o  mercado  ético.  As  indústrias  estão  investindo  nas
farmácias mais complexas e treinam as farmácias organizadas. Dr. José Elias disse
que saiu de uma farmácia de 64 m2 para uma de 150 m2 e nesta última já vendeu
em 4 dias mais do que a primeira em 5 anos.  A Conselheira Dra. Sandra Sterza
relatou que o CRF deveria pensar na questão legal, pois, a lei deveria servir de regra
para todos. A Conselheira Dra. Cynthia Bordin relatou que era a favor do prazo para
que todas as farmácias pudessem se regularizar. A Diretora Tesoureira, Dra. Marina
Gimenes  relatou  que  o  CRF  poderia  pensar  em  uma  forma  de  cobrar  dos
proprietários, a partir, do momento que eles se enquadrarem em penalidade éticas.
O Conselheiro, Dr. Márcio Antoniassi se posicionou favorável a estipular um prazo e
cobrar  de  todos  igualmente.  A  Conselheira  Dra.  Sandra  Sterza  ressaltou  que  a
indústria farmacêutica está ditando as regras da dispensa de medicamentos, sendo
que essas regras deveriam ser ditadas pelos farmacêuticos, que é o especialista do
medicamento. Relatou que a farmácia é um comércio e o consumidor não procura o
farmacêutico, só procura descontos. Se posicionou a favor de estipular um prazo
para  que  todas  se  regularizem.  O  Presidente,  Dr.  Arnaldo  Zubioli  apresentou  a
proposta da Diretoria: Todos os estabelecimentos novos deverão se regularizar. Os
estabelecimentos já registrados deverão se regularizar quando ocorrer a troca dos
Responsáveis  Técnicos.  Submeteu  a  proposta  à  votação  do  Plenário,  após  a
manifestação de todos os conselheiros. Sendo contrários à proposta da diretoria os
conselheiros  Dr.  Dennis  Bertolini,  Dr.  Emyr  Franceschi,  Dr.  Mauricio  Portela,  Dr.
Marcio Antoniazzi e Dra. Sandra Sterza, totalizando 5 votos. Foram favoráveis: Dra.
Marina Hashimoto, Dra. Marilene Provazzi, Dra. Cyntia Bordin , que juntamente com
os votos das 3 Diretoras, totalizou 6 (seis) votos, uma vez que o Presidente não
votou. Dr. Arnaldo entendeu que o plenário não se sentiu esclarecido, uma vez que
não  houve  2/3  (dois  terços)  de  aprovação  e  agradeceu  a  maturidade  das
discussões,  mantendo-se a decisão aprovada na reunião de plenária do mês de
fevereiro  de  2014.  Solicitou  que  o  prazo  fosse  estendido  por  um  mês  em
atendimento a solicitação de acordo dos farmacêuticos proprietários que trouxeram
a demanda ao CRF-PR, no que foi plenamente atendido pelo plenário.-------------------
Processos  Administrativos: O  Assessor  da  Diretoria,  Dr.  Luciano  Pacheco
apresentou  o  quadro  geral  dos  procedimentos  do  mês:  houve  inscrições
(Provisórias/Definitivas/Por  transferência/Reabilitações)  de  74  (setenta  e  quatro)
Profissionais  Farmacêuticos;  35  (trinta  e  cinco)  Profissionais  deram  baixa  (Por
requerimento/Falecimento)  da  inscrição;  Foram registradas  62  (sessenta  e  duas)
empresas  registradas.  Quanto  às  baixas  de  registros  de  empresas  foram:  65
(sessenta e cinco). O Presidente submeteu os dados dos Processos Administrativos
à votação, tendo sido aprovado por unanimidade.-----------------------------------------------
ASSUNTOS DE FISCALIZAÇÃO: A Vice-Presidente do CRF-PR, Dra. Miran Ramos
Fiorentin  apresentou  os  processos  administrativos  fiscais  para  apreciação  e
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julgamento  pelo  plenário,  o  qual  decide  da  seguinte  forma:  Pela  aplicação  da
penalidade das multas lavradas: �   �   �   �  9905 - Sul Droga Comercio De Med E
Perf  Ltda  Me  AI  82925/14  �  �  �  �  10553  -  Drogalea  -  Com  Prod  Farm  Ltda  AI
82651/14  �  �  �  �  10625 - Farmacia Farmagil  Ltda - Me AI 82642/14  �  �  �  �  12304 -
Drogaria Silva Ltda Epp AI 83015/14 �  �  �  �  20609 - Drogaria Mater Med E Perf Ltda
Me AI 79257/14  �  �  �  �  24108 - Farmativa Distribuidora Farmaceutica Ltda Epp AI
82662/14  �  �  �  �  24308  -  Prefeitura  Municipal  De  Cidade  Gaucha  AI  82702/14
�  �  �  �  24933 - Lucks & Pietrobom Ltda AI 79342/14  �  �  �  �  25964 - Simao Atsuchi
Mitsugui E Cia Ltda Me AI 82645/14 �  �  �  �  26879 - Villa Normanda Clin Psiq Comun
S/C Ltda AI 79251/14  �  �  �  �  30965 - Farmacia Paranaense Ltda Me AI 82644/14
�  �  �  �  32155 - Natal & Marques Ltda Me AI 79489/14 AI 79490/14 �  �  �  �  32332 - I C
Souza  &  Cia  Ltda  Me  AI  83052/14  �  �  �  �  32511  -  Rede  Vida  Comercio  De
Medicamentos Ltda Me AI 83155/14 �  �  �  �  33065 - Prefeitura Municipal De Ipora AI
82703/14 �  �  �  �  33438 - M M De Carvalho - Farmacia Me AI 79256/14 �  �  �  �  33640 -
Farmacia  E  Drogaria  Nissei  Ltda  Fl  53  AI  83153/14  �  �  �  �  33689  -  Farmacia  E
Drogaria Nissei Ltda Fl 56 AI 82928/14 AI 82933/14 �  �  �  �  34404 - Naturopar Dist De
Prod Naturais Do Parana Ltda-Me AI 83154/14 �  �  �  �  35079 - Almirante Tamandare
Prefeitura Municipal AI 82808/14 �  �  �  �  37061 - Foccuspharma Farmacia Ltda Me AI
81045/14  �  �  �  �  37527 - Gonçalves & Ribeiro Comercio De Medicamentos Ltda AI
82637/14  �  �  �  �  37652  -  Elyete  Dorhnert  Souza  AI  82930/14  AI  82936/14
�  �  �  �  37846 - Farmacia E Drogaria Nissei  Ltda Fl  92 AI  82652/14  �  �  �  �  38065 -
Rede  Farma  1000  Medicamentos  Ltda  AI  80298/14  �  �  �  �  38455  -  A  J  Prestes
Farmacia Me AI 79436/14 �  �  �  �  38606 - Farmacia E Drogaria Nissei Ltda Fl 131 AI
82663/14  �  �  �  �  38874 - Silva Somavila E Cia Ltda Me AI 81041/14  �  �  �  �  39485 -
Trajano & Cia Ltda Fl 12 AI 82660/14 �  �  �  �  39494 - Fundo Municipal De Saude De
Cascavel AI  83053/14  �  �  �  �  39495 - Fundo Municipal De Saude De Cascavel  AI
81043/14 �  �  �  �  40881 - Farmacias Lenz Ltda - Me AI 82932/14 �  �  �  �  40918 - Fundo
Municipal De Saude S Joao Do Caiua AI 80299/14 �  �  �  �  41544 - Farmacia Irmaos
Pavesi Ltda Fl 04 AI 82810/14 AI 82815/14  �  �  �  �  42454 - Orlando Holovka & Cia
Ltda  Me  AI  79435/14  �  �  �  �  42781  -  Farmacia  Hening  &  Oliveira  Ltda  -  Me  AI
82813/14  �  �  �  �  43819  -  Farmacia  E  Drogaria  Nissei  Ltda  Fl  157  AI  83152/14
�  �  �  �  43917 - Farmacia E Drogaria Nissei Ltda Fl 177 AI 82931/14  �  �  �  �  44436 -
Farmacia  E  Drogaria  Nissei  Ltda  Fl  188  AI  82817/14  �  �  �  �  44870  -  Farmacias
Farmapaulo Ltda Fl 02 AI 83001/14 �  �  �  �  45028 - Farmacias Farmapaulo Ltda Fl 05
AI  83011/14  �  �  �  �  45130  -  Farmacias  Farmapaulo  Ltda  Fl  03  AI  83009/14
�  �  �  �  45136  -  Farmacias  Farmapaulo  Ltda  Fl  07  AI  83008/14  �  �  �  �  45137  -
Farmacias Farmapaulo Ltda Fl 04 AI 83006/14 �  �  �  �  45138 - Farmacias Farmapaulo
Ltda Fl 08 AI 83005/14 �  �  �  �  45140 - Farmacias Farmapaulo Ltda Fl 06 AI 83012/14
�  �  �  �  45141  -  Farmácias  Farmapaulo  Ltda  Fl  10  AI  83014/14  �  �  �  �  45658  -
Farmacia  Vitoria  Com De Medicamentos E Perf  Ltda  AI 79255/14  �  �  �  �  45807 -
Bueno Dos Santos & Ferreira Senna Ltda - Me AI 79950/14 �  �  �  �  45892 - Farmacia
E Drogaria Nissei  Ltda Fl  215 AI 82934/14  �  �  �  �  45979 - Farmacias Farmapaulo
Ltda Fl 12 AI 83013/14 �  �  �  �  46005 - Farmacias Farmapaulo Ltda Fl 14 AI 83003/14
�  �  �  �  46048 - Farmacias Farmapaulo Ltda Fl 13 AI 83004/14 �  �  �  �  46350 - Alvetti
Pinheiro & Plefk Ltda Me AI 79434/14 AI 79438/14 �  �  �  �  47185 - Algamed Comercio
De Medicamentos S/A Fl 01 AI 83051/14 �  �  �  �  47322 - Dipromedic Com Dist Prod
Farmaceutico Hosp Ltda Me AI 81046/14 �  �  �  �  47397 - Farmacias Farmapaulo Ltda
Fl  16 AI  83002/14  �  �  �  �  47480 -  Farmacias Farmapaulo Ltda Fl  17 AI  83007/14
�  �  �  �  47751 - Raia Drogasil S.A. Fl 122 AI 82639/14  �  �  �  �  47757 - Raia Drogasil
S.A. Fl 229 AI 82641/14 AI 82939/14  �  �  �  �  47765 - Raia Drogasil  S.A. Fl 327 AI
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79335/14 �  �  �  �  47847 - Farma10 Comercio De Medicamentos Ltda Me AI 82643/14
�  �  �  �  48314  -  Farmacia  Irmaos  Pavesi  Ltda  Fl  28  AI  82935/14  �  �  �  �  48893  -
Autarquia Municipal De Londrina AI 79262/14 �  �  �  �  49529 - Wal Mart Brasil Ltda AI
82638/14  �  �  �  �  49824  -  Brunheri  &  Phanebecker  Goulart  Ltda  Me  AI  82646/14
�  �  �  �  49881  -  L  P  Tupan  Drogaria  -  Me  AI  82647/14  �  �  �  �  49920  -  Farmácias
Farmapaulo  Ltda  Fl  20  AI  83010/14  �  �  �  �  50612  -  Drogarias  Pacheco  S/A  AI
82938/14 �  �  �  �  50793 - Tatiane Pasuck Fagundes - Me AI 83151/14 �  �  �  �  50846 -
N Ferreira - Me AI 82818/14 �  �  �  �  50897 - Paulo Miguel Dalla Costa - Farmácia AI
79263/14 �  �  �  �  50934 - Drogaria Menegusto Eireli - Me AI 83156/14.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-
Pela aplicação da penalidade das defesas indeferidas tempestivas: �  �  �  �  44511
- Farmácias Farmapaulo Ltda Fl 09 (Farmácias Sao Paulo) AI 82978/14 AI 82990/14
– Maringa �  �  �  �  44870 - Farmácias Farmapaulo Ltda Fl 02 (Farmácias Sao Paulo)
AI 82974/14 – Sarandi �  �  �  �  45028 - Farmácias Farmapaulo Ltda Fl 05 (Farmácias
Sao  Paulo)  AI  82970/14  AI  82993/14  –  Maringa  �  �  �  �  45130  -  Farmácias
Farmapaulo Ltda Fl 03 (Farmácias Sao Paulo) AI 82972/14 AI 82999/14 – Maringa
�  �  �  �  45136 - Farmácias Farmapaulo Ltda Fl 07 (Farmácias Sao Paulo) AI 82973/14
AI 82998/14 – Maringa �  �  �  �  45137 - Farmácias Farmapaulo Ltda Fl 04 (Farmácias
Sao  Paulo)  AI  82987/14  AI  82996/14  –  Maringa  �  �  �  �  45138  -  Farmácias
Farmapaulo Ltda Fl 08 (Farmácias Sao Paulo) AI 82986/14 AI 82995/14 – Maringa
�  �  �  �  45140 - Farmácias Farmapaulo Ltda Fl 06 (Farmácias Sao Paulo) AI 82992/14
– Maringa �  �  �  �  45141 - Farmácias Farmapaulo Ltda Fl 10 (Farmácias Sao Paulo)
AI 82969/14 AI 80501/14 – Maringa �  �  �  �  45979 - Farmácias Farmapaulo Ltda Fl 12
(Farmácias Sao Paulo) AI 83000/14 – Maringa �  �  �  �  46005 - Farmácias Farmapaulo
Ltda Fl 14 (Farmácias Sao Paulo) AI 82975/14 AI 82989/14 – Maringa �  �  �  �  46048 -
Farmácias Farmapaulo Ltda Fl 13 (Farmácias Sao Paulo) AI 82976/14 AI 82985/14
AI 82994/14 – Maringa �  �  �  �  47003 - Farmácias Farmapaulo Ltda Fl 11 (Farmácias
Sao  Paulo)  AI  82971/14  AI  82991/14  –  Paicandu  �  �  �  �  47480  -  Farmácias
Farmapaulo Ltda Fl 17 (Farmácias Sao Paulo) AI 82988/14 AI 82997/14 – Maringa
�  �  �  �  47642 -  Dimed  S/A  Distribuidora  De Medicamentos  (Farmácias  Panvel)  AI
80145/14  –  Curitiba  �  �  �  �  47746  -  Raia  Drogasil  S.A.  Fl  112  (Farmácia  Raia
Drogasil) AI 79936/14 – Curitiba �  �  �  �  47752 - Raia Drogasil S.A. Fl 130 (Farmácia
Raia Drogasil) AI 80642/14 AI 82602/14 – Curitiba �  �  �  �  47782 - Raia Drogasil S.A.
Fl 418 (Farmácia Raia Drogasil) AI 79426/14 – Guarapuava �  �  �  �  47877 - C R C Da
Silva Farmácia Me (Farmácia Farmatotal) AI 82608/14 – Colombo �  �  �  �  48467 - E V
Pereira Farmácia Me (Farmácia Preco Justo) AI 81021/14 – Toledo  �  �  �  �  49051 -
Dimed S/A Distribuidora De Medicamentos Fl 517 (Farmácias Panvel) AI 80643/14 –
Curitiba  �  �  �  �  49157  -  Moura  &  Wilhelm  Ltda  Me  (Farmácia  Preco  Justo)  AI
81089/14 – Toledo  �  �  �  �  49405 - R D F Bueno Comercio Farmacêutico Ltda Me
(Farmácia Maxifarma) AI 80690/14 – Curitiba �  �  �  �  49701 - Farmácia Strafarma Ltda
-  Epp  (Farmácia  Unipreco  Maracana)  AI  80686/14  AI  80692/14  –  Colombo
�  �  �  �  49779  -  Fernandes  E  Zanetti  Comercio  De  Medicamentos  Ltda  (Farmácia
Rede Mega Farma Unidade Gisela) AI 81088/14 – Toledo -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.
Pelo deferimento da  defesa:  �  �  �  �  49679 -  Iguassu  Farma Ltda  Me (Farmácia
Farmais) AI 81095/14 - Foz Do Iguacu -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-
Assuntos  de  Tesouraria:  A  Diretora  Tesoureira,  Dra.  Marina  Gimenes
apresentou  o  mapa  de  execução  orçamentária  do  mês  de  maio  de  2014.
Comentou que temos um planejamento orçamentário – receita/despesa - para
o  exercício  de  2014  previsto  em  R$  13.190.000,00  (treze  milhões,  cento  e
noventa  mil  reais),  já  foram  gastos  R$  5.705.952,94  (cinco  milhões,
setencentos  e  cinco  mil,  novecentos  e  cinquenta  e  dois  reais  e  noventa  e
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quatro centavos), que corresponde a 43,26% (quarente três vírgula vinte e seis
por cento) do orçado e arrecadados R$ 9.859.142,66 (nove milhões, oitocentos
e  cinquenta  e  nove  mil,  cento  e  quarenta  e  dois  reais  e  sessenta  e  seis
centavos), que corresponde a 74,75% (setenta e quatro, vírgula setenta e cinco
por cento), onde a arrecadação com pessoas físicas e jurídicas totalizou até a
presente data, 8.321.317,95 (oito milhões trezentos e vinte e um mil, trezentos e
vinte  e  um  mil,  trezentos  e  dezessete  reais  e  noventa  e  cinco  centavos)
equivalente a 86,68% (oitenta e seis vírgula sessenta e oito por cento) do valor
orçado  para  o  ano  de  2014.  Dra.  Marina  expôs  que  há  um  superávit
orçamentário de R$ 4.153.189,72 (quatro milhões, cento e cinquenta e três mil
cento e oitenta e nove reais e setenta e dois centavos) que é a diferença entre
a receita arrecadada.---------------------------------------
Parecer da Comissão de Tomada de Contas: A Comissão de Tomada de Contar
apresentou parecer favorável, tendo sido a matéria aprovada por unanimidade. ------
Apresentações: As 14h30min houve a apresentação do pré-candidato a deputado
federal, o médico Dr Alexandre Andrade que explanou sobre a necessidade de união
para se fazer algo pela saúde e que se eleito e  convocado pelos farmacêuticos
sempre estará a disposição da classe. Também esteve  presente o presidente do
partido  PSDC-PR Luiz  Adão  Marques.  Esteve  presente  também  o  senhor  João
Paulo, diretor do projeto núcleo empreender Elo Magistral, explanou sobre o projeto
do  núcleo  que  desenvolve  atividades  voltadas  à  logística  reversa  nos
estabelecimentos magistrais. Dr Arnaldo Zubioli continuou a explanação sobre o ato
farmacêutico e passou a palavra para o Dr Airton Petris, para que discorrese sobre a
deliberação do registro de técnicos em farmácia. Dr. Arnaldo Zubioli informou que
atualmente não existe uma norma ou lei que ampare os técnicos e por isto não seria
possível registrá-los. Diante dessa informação, o Dr. Airton disse que a proposta de
Deliberação para o registro de técnicos de farmácia estaria prejudicada, uma vez
que  não  iríamos  registrá-los,  também  não  poderíamos  definir  funções  para  os
mesmos. No entanto,  a apresentação continuou  para que se pudesse avaliar  o
estudo realizado. O Conselheiro Dr. Emyr Franceschi sugeriu que o CRF-PR poderia
trabalhar  no  ato  farmacêutico  separando  as  ações  privativas,  o  que  não  for,
poderemos  deixar  para  os  técnicos  para  fins  de  exercício  ocupacional  de  nível
médio,  o  que  foi  aprovado  pelos  conselheiros------------------------Aprovações  de
solicitações  e  deliberações:  Dr.  Arnaldo  Zubioli  apresentou  a  minuta  de
deliberação para Criação do Cargo de Supervisor na Seccional Cascavel, tendo sido
aprovado por unanimidade. Solicitou deliberação do plenário sobre a possibilidade
de  contratação  de  nova  jornalista,  para  fortalecer  a  equipe  de  Assessoria  de
Comunicação.  A  proposta  apresentada  pelo  Presidente  foi  aprovada  por
unanimidade.------------------------------------------------------------------------------------------
Assuntos Gerais:  Dra Marilene Provasi  comunica com júbilo a aprovação da lei
municipal a favor das cápsulas oleaginosas faltando apenas a sanção do prefeito.
Dra Marina Hashimoto complementa ressaltando que o Dr Paulo Santana, da SESA,
está trabalhando junto com a Anfarmag, para que seja feito um procedimento para
esta  finalidade,  dando  continuidade  a  mesma agradece  a  Rede  São  Paulo  por
disponibilizar  uma sala para a reunião da comissão de farmácia magistral do CRF-
PR em Maringá. Dra Marina Hashimoto ainda indicou o nome do Dr Tiago Tomaz da
Rosa, palestrante da CONSULFARMA, para a comissão de Estética, a pedido do Dr
Higor Guerim. Dr Maurício Portella informou que participou da reunião do Conselho
Estadual de Saúde em comemoração aos 20 anos deste conselho e enfatizou com
orgulho que faziam parte da mesa dois farmacêuticos Dr Antonio Garcez Neto e Dr
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Michele Caputo Neto. Nesta reunião foi apresentado a reformulação do estatuto da
Fundação Estatal de Atenção à Saúde-FUNEAS. Ressaltou também  que o site da
Dengue da SESA-PR foi  o melhor avaliado entre os sites de serviço público para
este quesito. Dr Arnaldo Zubioli lembrou que haverá um curso de legislação para
farmacêuticos promovido pelo CRF-PR e Sindicato dos Farmacêuticos. Dra Cyntia
Bordin participou do VI Encontro de Professores de farmácia, em Goiás. Existe a
idéia  para criação  de  um fórum de  discussões com a obrigatoriedade de existir
farmácia escola nas instituições de ensino.  Foi definida a candidatura do Paraná
para o próximo encontro em 2016.  Lembrou ainda que em dezembro deste ano
ocorrerá  em Curitiba, o Encontro Estadual de IES de Farmácia. Foi colocado que
existem 3 modelos de farmácias: - Pública, onde as  licitações dificultam o processo
de  compras.  -  Privadas  com  terceirização.  -  Instituições  privadas  com  farmácia
própria. A comissão de Ensino discutiu os seguintes aspectos sobre o exame de
proficiência: -  Seria facultativo para novos inscritos e trocas de RT. A nota seria
divulgada apenas para o profissional. - A possiblidade de tabular dados e enviar às
instituições  de  ensino.  -  Ofertar  cursos  de  aprimoramento.  -  A  prova  seria  de
conhecimentos privativos aos farmacêuticos.  Alguns aspectos ficaram pendentes:
periodicidade,  confecções  de  questões  e  qual  número  de  vezes  o  profissional
poderia fazer o exame. Dr Dennis sugeriu que fossem consultados os Conselhos de
medicina veterinária e contabilidade, como modelos. Dr Marco Antonio Costa, da
comissão de farmácia de dispensação ressaltou que existe um trabalho do perfil de
egressos do Paraná. O CRF pode solicitar os projetos pedagógicos , verificar se as
escolas tem farmácia ou laboratório através de uma visita in loco que poderia ser
feita pelos supervisores das seccionais.  Dr Marcio  Antoniassi  solicitou à diretoria
apoio  para  um  problema  importante:  As  farmácias  têm  muita   dificuldade  na
renovação da autorização de funcionamento pela ANVISA. A Anfarmag entrou com
uma liminar para facilitar este acesso e obteve êxito. Dr Arnaldo se comprometeu em
entrar em contato com ANVISA. Dr Dennis relata que participou da V Reunião da
qualidade dos laboratórios de análises clínicas que prestam serviços para o SUS da
região noroeste  (públicos e  privados).  Relata que a qualidade é ruim e que nas
próximas  inspeções  os  fiscais  do  CRF-PR  devem  participar.  O  Dr.  Adalberto
Hasegawa, coordenador das inspeções pelo LACEN-PR, informou da necessidade
dos fiscais do Conselho participarem das próximas inspeções e se comprometeu a
solicitar ao Conselho oficialmente essa parceria.  Dra Marisol  Dominguez ressalta
que se isto ocorrer a comissão de análises clínicas deve participar no treinamento
dos  mesmos.  Dr  Dennis  relata  ainda  a  importância  da  logística  reversa  dos
reagentes  de  laboratório,  solicitando  para  que  a  Assessoria  Política  do CRF-PR
verifique  a possibilidade de algum Deputado Estadual elaborar um projeto de lei
sobre a questão. O Conselheiro, Dr. Dennis sugeriu a leitura da matéria sobre MIPS
e solicitou ao Dr Sérgio, Gerente Geral do CRF-PR, que enviasse o material por e-
mail para os Conselheiros e relatou que vê com preocupação a visão mercadológica,
uma  vez  que  segundo  matéria,  valorizam  a  necessidade  do  farmacêutico  no
atendimento das farmácias,  mas deixam transparecer  que o interesse seria  pelo
aumento da venda simplesmente. Solicitou uma leitura atenta dos Conselheiros para
que avaliassem se a análise estaria correta. Dr Arnaldo Zubioli relata que isto é a
atualidade, o mercado internacional é pautado pela visão do autocuidado em saúde.
Pendências:  Verificar  o  andamento  da  Revisão  do  Manual  da  Comissão  de
Dispensação  que  está  com  o  Dr.  Cassiano  Correr,  professor  da  UFPR,  para
correções.  O prazo  máximo previsto  para entrega  seria   junho  de 2014,   o  Dr
Arnaldo  Zubioli  verificará  se  a  mesma ocorreu.    As  conselheiras,   Dra.  Marina
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Hashimoto e Dra.  Marilene Provasi  farão,  junto à Comissão de Manipulação, um
projeto  de  Deliberação  propondo   as  condições  mínimas  necessárias  para  o
profissional farmacêutico assumir RT em Farmácia com manipulação (plenária de
agosto).  Temas  para  próximas  Plenárias  em  Curitiba:  Serviços  de  Saúde  na
Inglaterra – Dr. Michele Caputo Neto ou Dr. Sezifredo Paz (home care, autotestes,
autocuidado).  A  Comissão  de  Educação  do  CRF  realizará  um  encontro  de
professores, coordenadores e envolvidos no estágio em Farmácia das instituições
de ensino do Paraná, a data será marcada para o mês de novembro ou dezembro
deste ano. Dr. Dennis Bertolini solicitou pendência permanente para os informes do
andamento  do  trabalho  político  e  efetivo  para  a  regularização  das  farmácias
públicas.  Dr. Dennis também solicitou contato com o presidente da SBAC sobre a
inscrição de biólogos e químicos na sociedade, ainda questionou a realização de
cursos por estes profissionais dentro da mesma sociedade. Dr Arnaldo fará este
contato.  Verificar  a  possibilidade  da  inclusão  do  Dr  Tiago  Tomaz  da  Rosa,
palestrante  da  CONSULFARMA,  para  a  comissão  de  Estética.  Dr  Arnaldo  se
comprometeu  em entrar  em contato  com  ANVISA  para  investigar  a  demora  da
renovação da autorização de funcionamento das farmácias, por solicitação do Dr
Marcio Antoniassi. Dr. Dennis explanou sobre a importância da logística reversa dos
reagentes de laboratório, solicitando que a Assessoria Política do CRF-PR que veja
a possibilidade de algum Deputado Estadual elaborar um projeto de lei com a nossa
assessoria. Agradecendo a presença de todos e a hospitalidade maringaense Dr
Arnaldo Zubioli declara encerrada a plenária e eu Marisol Dominguez Muro, lavrei a
presenta ata que após  aprovada, será assinada.
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Maringá, 27 de junho de 2014.------------------------------------------------------------------------

Dr. Arnaldo Zubioli--------------------------------------------------------------------------Presidente

Dra. Marisol Dominguez Muro----------------------------------------Diretora Secretária Geral
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